

Medio	TERRA
Fecha	07/07/2016
Mención	“Música a un Metro” comienza etapa de audiciones. Mención a Juan Pablo González.

CHILE

“Música a un Metro” comienza etapa de audiciones

7 JUL 2016 14h11



Con la presentación de “Hasta cuándo”, el primer single del artista Luis Pedraza, compuesto por Luis Fonsi, Metro, junto al sello Universal y el programa “Mucho Gusto” de Mega, dieron a conocer los 100 preseleccionados del concurso “Música a un Metro”, que busca entregar licencias a 60 músicos para que puedan tocar durante un año en distintas estaciones de la red, en espacios especialmente habilitados para ello.



Foto: Metro de Santiago

El jurado del concurso, compuesto por Claudio Narea, ex integrante del grupo Los Prisioneros; Claudio Vergara, sub editor de espectáculos de La Tercera; Carmen Valencia, gerente general de Universal Publishing; y Juan Pablo González, director del Instituto de Música de la Universidad Alberto Hurtado; realizó la preselección, escogiendo a los mejores 100 postulantes.

Los 60 artistas ganadores serán seleccionados a través de un sistema de votación del público y de la selección de un jurado. El proceso de votación, que comienza desde hoy, se realizará a través de la página web del certamen, www.musicaaunmetro.cl, donde los espectadores podrán visualizar el video de los artistas postulantes y escoger su preferido. Los cinco más votados serán automáticamente seleccionados para ser parte de "Música a un Metro". Los otros 55 serán escogidos por el jurado tras las presentaciones en vivo que se realizarán en la estación Quinta Normal.

Las audiciones se realizarán los días jueves 14, 21 y 28 de julio, y 4 de agosto en estación Quinta Normal.

La iniciativa cuenta con el apoyo del sello Universal, que le dará la posibilidad a los músicos favoritos del público interpretar duetos con artistas consagrados y al ganador grabar un disco. Además, a través del programa "Mucho Gusto" de Mega, se podrá seguir a los cantantes y conocer sus historias.

"Estamos muy contentos porque el programa Música a un Metro sigue avanzando. Queremos agradecer a los músicos que confiaron en el programa y se inscribieron para participar. Les deseamos mucha suerte en las próximas etapas que vienen, estamos seguros que darán lo mejor y que nos sorprenderemos descubriendo nuevos talentos", dijo la gerente de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad de Metro, María Irene Soto.